
 
例会記録：２００５年１０月２１日（金）[No.００７６] 
会員総数：４２名 出席会員：４２名 出席率：１００％ 
 
会長報告： 
 井内会員のお嬢様が御結婚されましたので、クラブよりお祝いをお渡ししたいと思います。 
 
ニコニコボックス委員会：今週のニコニコボックス（ご協力感謝いたします） 
井内会員＝娘が結婚しました。新夫婦は共に大の阪神ファンで、田中さんの祝電に大喜びでした。 

ありがとうございました。 
庄野会員＝足痛の回復 健康に感謝します。 
槇野会員＝インターアクト徳商文化祭終了 御協力ありがとうございました。 
      
本日の卓話 
「親睦夜間例会」 会員自己紹介 竹田芳典会員・森本恭司会員 

 
会員自己紹介： 
（竹田芳典会員） 
 はじめまして、竹田芳典と申します。ここのところ仕事の都合で一月半ぐらい例会を休みまして、申し訳あり

ません。１１月からは参加させていただきますので、宜しくお願いします。 
 私がこのクラブに入会させていただいたのは、長谷部先生にご紹介いただきまして、いろいろな事をこのクラ

ブを通じて勉強させていただけたらと思いまして入会したのですが、私もまだまだ勉強中ですので皆様にご迷

惑をおかけすると思いますが、出来るだけ様々な事に参加させていただきたいと思いますのでご指導ください。 
 私事ですが、これと言って趣味が有りませんで、いまゴルフを練習中なのでまた機会がございましたら、是非

お誘いください。 
 職場の方は、“金比羅タクシー”に勤務しております。当社は私の祖父の開業より４０年余りになりますが、ま

だまだこれから当社も皆様方にご指導いただいいて、徳島県の交通手段のひとつとして努力いたしますので、

ご利用いただけますよう宜しくお願いします。 
 あと、川内町で自動車の板金塗装業をしておりまして、会社名は“アメンド７３”と申します。まだまだ勉強

中の会社ですが、社員一同頑張っておりますので、名前だけでも覚えていただけたらと思います。 
 本日は有難うございます。これからお世話になりますので、宜しくお願いします。 
 
 



 
（森本恭司会員） 
 はじめまして、森本恭司です。今年８月に建設資材の販売を目的とした会社を設立したばかりです。過去の仕

事の流れからも、現在は住宅のリフォームや一般土木工事なども手掛けております。中でも、木材に関しまし

ては産地からの買い付けルートも確立しており、特に高知の桧材などは少量ではございますが自信を持って商

いさせていただいております。 
 又、プライベートな事ですが、現在上八万町西山（しらさぎ台）に住んでおります。この住宅地はゴルフ人口

がとても多く、「近所付き合いするならゴルフを始めろ！」と言われて、１０年ほど前からゴルフに熱中してお

ります。会員としては四国ＣＣのメンバーで、縁あって当クラブの競技委員をさせていただいております。  

ルール・マナーに関しましては最新のルール改正を含めてかなり勉強したつもりです。 
 以前は野球をやっておりましたが、加齢と共に体型も変わり体力も低下し遠ざかっていますが、阿波徳島ロー

タリークラブには野球部があると聞き、今後は健康の為にもゴルフと野球の両立とダイエットを心がけようと

思っております。 
 今日からロータリーの一員として皆様方のお世話になるりですが、何かと皆様やご紹介人様にはご迷惑をお掛

けする事が多々有るかもしれませんが、一日も早くロータリアンとして皆様方と一緒に活動出来るよう頑張り

ます。気長くご指導いただけますよう宜しくお願い致します。 
 
次会例会予定： 
１０月２８日（金）「徳島ヴォルティスとＪリーグ」 徳島ヴォルティス 企画事業部部長：伊藤徳也様 
１１月 ４日（金）「未  定」 担当：広報ＩＴ委員会 大村委員長 
１１月１１日（金）「未  定」 担当：ロータリー財団委員会 堀部委員長 
１１月１８日（金）「休  会」 休みですので、間違えないように…

 １１月２５日（金）「未  定」 担当：クラブ会報委員会 川口晃委員長 
 

◆◆◆次回例会出欠報告◆◆◆ 
次会２００５年１０月２８日（金）例会に                於：阿波観光ホテル

（出席）・（欠席）します。 
 
          氏名：                       

例会出欠報告は、１０月２７日正午までに送信して下さい。 
送信先：０８８－６４１－０００６：柳本 

上記以降の出欠変更は、柳本携帯にご連絡ください。 
 


